



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ouverture au capital d'INITIAL Expertise à Nord Est Partenaires

Fondée en 2018, INITIAL Expertise est une société à mission qui conseille les entreprises, industries et institutions publiques dans leurs projets de transition énergétique et la décarbonation de leurs activités. Après un parcours de développement soutenu depuis le démarrage de la société par le Crédit Agricole du Nord Est, INITIAL Expertise ouvre aujourd'hui son capital à Nord Est Partenaires.

Une nouvelle étape pour INITIAL Expertise

Après un lancement d'activité dans les locaux du BLOC à Reims, INITIAL Expertise rejoint le Village by CA de Bezannes entre 2019 et 2022, marquant le début d'une relation de proximité avec le Crédit Agricole du Nord Est.

En 2022, la société intègre ses bureaux actuels à Champigny (51) et devient société à mission en 2023 avec comme raison d'être : Innover pour accompagner ses clients et partenaires dans les nouveaux usages de l'énergie. Cette raison d'être se matérialise notamment par les activités menées par INITIAL Expertise auprès d'acteurs variés comme les Maisons de Champagne, les usines, les promoteurs immobiliers, les bailleurs sociaux, les collectivités locales, voir même un festival de musique avec le Cabaret Vert dans les Ardennes. La société assure ainsi un accompagnement à 360° sur les sujets énergétiques depuis l'étude des besoins (optimisation énergétique ; études de potentiel de production d'énergie renouvelable et de stockage ; autoconsommation collective, etc.) jusqu'à la mise en œuvre des solutions opérationnelles retenues par le client (pose et exploitation de panneaux photovoltaïques ; installation, supervision et maintenance de points de recharge pour véhicule électrique, installation et modernisation d'équipements électriques). INITIAL Expertise se distingue aussi par son ancrage territorial en concluant plusieurs partenariats ou mécénats avec des associations culturelles, sportives ou encore d'insertion.

En 2024, INITIAL Expertise devient organisme de formation, certifié Qualiopi, avec l'ambition de former des dirigeants économiques et des élus sur le marché de l'énergie et les nouveaux usages.

L'entreprise compte aujourd'hui 20 collaborateurs et se structure autour de 4 pôles : le Conseil énergétique, l'Innovation, les Travaux et la Formation. Avec un chiffre d'affaires de 1,7 million d'euro en 2023, l'entreprise se fixe un objectif de 5 millions d'euros de chiffre d'affaires à horizon 2026.

INITIAL Expertise ouvre aujourd'hui son capital à Nord Est Partenaires afin de poursuivre cette relation historique et permettre à la société d'accélérer son développement commercial et géographique, notamment dans le département des Ardennes.

Arnaud DEGLAIRE
Directeur de la communication et de la formation
a.deglair@initial-expertise.fr
0671933287

Christelle VAILLANT
Responsable du pôle Communication
christelle.vaillant@ca-nord-est.fr
0687792545

Un partenariat stratégique pour Nord Est Partenaires

Dans cette optique, INITIAL Expertise ouvre aujourd'hui son capital à Nord Est Partenaires, filiale du Crédit Agricole du Nord Est, afin d'accélérer son développement commercial et géographique en France. Une relation de confiance qui s'est installée avec le Crédit Agricole du Nord Est au travers de plusieurs actions menées conjointement, comme l'audit énergétique des bâtiments de la banque, aussi surtout des valeurs humaines fortes communes : l'attachement au territoire, une vision de développement à long terme créatrice de valeur.

« Nous sommes très heureux de pouvoir renforcer le lien historique d'accompagnement du Crédit Agricole Nord Est auprès du dirigeant de la société et de l'ensemble de ses équipes. Nous souhaitons participer activement à ce projet de développement ambitieux en apportant l'ensemble de nos connaissances et notre réseau pour soutenir le développement stratégique d'INITIAL Expertise. Le développement pérenne et humain sera l'axe clé de ce projet », Paul-Antoine GRASSET, Directeur Capital Investissement chez Nord Est Partenaires.

À propos de Nord Est Partenaires

Depuis 1991 Nord Est Partenaires est un acteur régional de référence pour l'investissement en fonds propres et quasi-fonds propres dans les entreprises en lien avec son territoire l'Aisne, les Ardennes et la Marne. Né de l'engagement du Crédit Agricole du Nord Est d'agir utilement pour son territoire, la raison d'être de Nord Est Partenaires est de soutenir le développement des entreprises faisant vivre son tissu local.

Nord Est Partenaires utilise tous les outils financiers pour accompagner, toujours sur-mesure, les acteurs économiques de son territoire à tous les stades de leur croissance :

- Jeunes entreprises en phase d'accélération commerciale,
- Capital-développement, croissances organique et externe, financement d'un nouveau site de production, développement à l'international
- Capital-transmission, recomposition d'actionariat, LBO...

Intervenant sur fonds propres dotés par son actionnaire unique et sans contrainte de durée, Nord Est Partenaires était actionnaire minoritaire de 34 entreprises locales pour un montant total de 113 millions d'euros à fin 2023. En matière de transition énergétique, Nord Est Partenaires accompagne en capital les projets de productions d'énergies renouvelables, avec un fonds doté de 100 millions d'euros dont 43 millions engagés à fin 2023.

À propos d'INITIAL Expertise

Fondée en 2018, INITIAL Expertise est une société à mission qui conseille les acteurs du secteur privé et du secteur public dans leurs projets de transition énergétique et la décarbonation de leurs activités. INITIAL Expertise accompagne ses clients et partenaires (entreprises, industries, collectivités locales, institutions, associations) dans toutes les phases de leur projet : définition d'une stratégie énergétique et financière, assistance à maîtrise d'ouvrage, production d'études et réalisation de travaux. Depuis 2024, INITIAL Expertise est également organisme de formation certifié Qualiopi. Installée dans le Grand Reims avec une antenne à Charleville-Mézières, la société exerce son activité au niveau local, dans la Marne et les Ardennes, mais propose aussi ses prestations au niveau national et international.